

# md

International designscout  
for furniture, interior and design



**neues aus dem norden**

novelties from the north

**einfach ist nicht einfach**

simple – or is it?

... verknüpft  
... patchworked.

Individuell in Form und Größe: Ein großer Teppich aus "Einzelmustern" von ca. 70 x 130 cm.

Individual in shape and size: a large carpet made of individual patterns of approx. 70 x 130 cm.



Des. Luca Nichetto,  
[www.lucanichetto.com](http://www.lucanichetto.com)

Fab. Nodus,  
Marke von Il Piccolo,  
Mailand/It,  
[www.nodusrug.it](http://www.nodusrug.it)



■ 'Geo Art' sucht neue Formen für alte Teppiche: Zugrunde liegen 15 Einzelteppiche unterschiedlicher Geometrien, die ausschnitthaft Originalmuster abbilden. Das kann im Maßstab 1:1 geschehen, aber auch vergrößert oder verkleinert. Die Versatzstücke spielen mit traditionellen Vorlagen aus China, Indien, Nepal, Pakistan, der Türkei und Turkmenistan und werden wiederum auch in diesen Ländern in den typischen Techniken und Materialien wie Wolle und Seide von Hand geknüpft (100 Knoten/inch) – nach Fair Trade-Konventionen, wie die Projektverantwortlichen betonen. Interessant ist der postmoderne Ansatz: Demnach wird dem Zersplittern das Zusammenfügen und ein neuer Kontext. Demnach werden die Teppiche einzeln verknüpft, entsteht aus dem Musterbuch der Kulturen ein individuelles Netz. Ein inspirierendes Puzzle, das sich immer neu erfindet.

■ 'Geo Art' is on the lookout for new forms for old carpets. 15 individual carpets of different geometries depicting parts of original patterns are the starting point. This may be at a scale of 1:1 or else in an enlarged or smaller format. The pieces of the set play with traditional models from China, India, Nepal, Pakistan, Turkey and Turkmenistan and they are hand-knotted in these countries using typical techniques and materials like wool or silk (100 knots/inch), and those responsible for the projects emphasise that fair-trade conventions are kept to. The postmodern approach is interesting. Taking apart is followed by piecing together again in a new context. After that the carpets are knotted together piece by piece, and from the pattern book of cultures a net with a personal touch evolves. An inspiring puzzle continues inventing itself again and again.